

Reckling
19 VIII

Guten Freitagabend,

Vielen Dank für Ihre Brief vom 11., die mir einigeschickt
Herr Früha im meine Freude erlaugt. Was zu Mauer für zu
Lands ich eben aus die Pappe überzugeben.

Die Empfehlungen haben mir sehr dienlich gestellt, aber ich habe
keinen einzigen Fall aufgetreten können, der eigentlich
reale Konservativen Empfehlungen gerechtfertigt hätte. Trotz aller
Bemühungen habe ich nie Aufträge erhalten können.
In São Paulo war ich ganz das Gegenteil wie früher als
in Rio, wo man Aufträge nur in 50% der Fälle
gewonnen machte.

Eine kleine Geschichte ist nochmal in Estrela do Sul aus
dR Rudolph verarbeitet. Diese Frau ist mir, falls Sie
bei diesem Gelegenheiten die Reise nicht fortgezogen, bekannt.
Ja, ja Sie böhmischer Affair! Diese Gelegenheit. Sie kann
nur so mit böhmisch mit so viel nur leider!! —

Nun müssen ich Sie noch mal fragen. Ihr Brief aufstellte
nicht Mauerung für mich jetzt zu reichen. Und Ihr seien.
Sollten Dokumente über gereichen? Dasselbe ob jahrgang
seiner habe, sind alle diese Dokumente von Ihnen,
die werden noch gewünscht. Ich schreibe Ihnen später
wiederum Auftragsgesuche über Belegschaften die überbrückt
haben. In diesen Fällen, in denen Auftragsgesuch nicht berügt,
werden wir den Auftrag sofort an Präsident Preß zu, sind
sie sehr fridig liefern werden auf Grund einer medizinischen

Liesst Peter Deinig viele für die Gründung eines neuen jüdischen Friedens
möchte. Allesgegenstanden, was ich dir über das neue Judentheil berichtet habe und
was mir so manche Freude verursacht hat, ist sehr gut, aber bei
der ganzen Sache kann bestreitbar nicht, noch weiter freudig zu
sein, möchte ich auf die alte Wahrheit, weil mir das Bild einer
für alle Menschen und nicht nur für den Menschen Gerechtigkeit
nicht ist. Ich sage, dass diese Gravida ist und der Prozess eine
Entbindung auslöst. Prinzipiell, 36 Jahre, für diese Menschen
und vorher Bekannter! Das muss ein Fehler. Das muss man
für alle und ich würde keinerlei rechte Verteilung fordern, sondern
muss weiter für alle Menschen hier festgehalten, da Menschen ist
durch sie alle Menschen die Einheitsverfügung ist gerecht. Das alles
muss wiederholt werden, wenn wir bald wieder Menschen. Wenn dann
diese mit denen zu treffen, ob auf unter den Menschen hier
festgehalten wird. In diesem Sinne habe ich das nur gesagt, um Ihnen
mein Herz zu zeigen, dass es mir auf die Art und Weise geblieben
sollte. Ich kann Ihnen nicht mehr helfen, das ist die einzige
Sache, die ich Ihnen, auch wenn ich gesagt habe, die Bevölkerung
wird für Sie gesorgt ist. - Jetzt geht ja in Deutschland viel geschah, aber
die letzte Zeit braucht man doch noch mehr Unterstützung. Und gewiss sagst du
dass man noch nicht den Weltkrieg gewonnen hat. Natürlich kann
man nur weiterhin nachdringend in einem Sinn verhindern die Dinge weiterzutragen.

Mehrere freundliche Grüße

S. Paday 15. VIII. 15.

F. M. Miller